

日々の田高（都立高校生等の海外派遣研修 成果報告会）

令和8年2月8日（日）「令和7年度都立高校生等の海外派遣研修 成果報告会」が行われ、本校生徒4名が参加しました。

本校は、「イノベーションコース」として、令和7年8月18日から25日にかけ、アメリカ合衆国を訪問しました。

本校生徒は、成果報告会では、「TOKYOが変わる2030～フードロス削減へ～」というテーマで、発表をしました。これは、ニューヨークの街中で見た、スマートコンポスト等からニューヨークで取り組んでいるフードロス対策に関心を持ち、東京や日本ができるフードロスを削減するための方策を考えたものです。



多くの聴衆の前でプレゼンテーション



成果報告が終わり、修了証をいただきました。

◆海外派遣研修に参加した生徒のコメント◆

- ・自分は、最初、自分を変えたいと思ってこの研修に臨みました。実際に研修をする中で、いくつもの間違いや悔しい出来事がありました。ですが、最終発表の際に4人で互いに出し合ったアイデアをまとめ上げ、素晴らしい発表につなげられたことはとても良い思い出です。この研修で学んだ様々なことを今後の人生につなげていきたいと思いました。
- ・最終発表直前まで修正を重ね、本番では海外派遣研修を通して学んだこと全てを出し切ることができたと思います。長期にわたる海外派遣研修のプログラムは楽しいことも苦戦したこともありますが、チーム皆でたくさんのこと学び、互いに高め合って成長できた一年間でした。
- ・大勢の人の前での発表は緊張しましたが、4人で作り上げた個性的なアイデアを多くの人に伝えることができ、大きな達成感を得られました。精一杯準備した発表は、私たちにとって納得のいく素晴らしいものになりました。1年間にわたる海外派遣研修はこれで幕を閉じましたが、一生の記憶に残る大切な宝物になりました。
- ・発表当日はとても緊張しましたが、今までのことを全て出し切り、堂々と発表を終えることができました。1年間、同じ熱量の仲間たちと切磋琢磨することができて本当に良かったです。この海外派遣の経験を胸に、将来はグローバルに活躍できる人材に必ずなります。

◆生徒とともに訪問した教員のコメント◆

- ・生徒たちが持つ無限の可能性に驚かされてばかりでした。環境も言語も文化も、何もかも違う環境に飛び込むのは非常に勇気がいるでしょう。しかし、生徒たちがたくましく、アメリカの地で自分たちが定めた目標に向かって学ぼうとしている様子を見て、私は心を強く打たれました。今回の研修で、生徒たちが秘めていた可能性が、まるで花が咲くように發揮されたこと、そしてそれを身近で見ることができたことに感謝しています。